

Семейный Торговый Центр МЕГА Химки
141400 Россия, Московская обл.,
г. Химки, микрорайон № 8
тел.: +7 (495) 221 1390
факс: +7 (495) 221 1391

Дата: 27 января 2009 г.

Исх.№ _____

Кому: Генеральному директору
ООО "Арсис"
Пуховскому А.Ю.

Уважаемый Александр Юрьевич!

Администрация Мега Химки выражает искреннюю благодарность и признательность компании ООО "Арсис" за успешно и в четко обозначенные сроки реализованный проект по восстановлению работоспособности и настройке программно-аппаратной системы контроля доступа в помещение, а так же за оказание консультативных услуг.

Ваша компания была выбрана нами из числа других, как компания, репутация которой не вызывает сомнений.

Хотелось бы отметить особую внимательность и заботу, оказываемую со стороны ООО "Арсис" по отношению к своим клиентам. В любых вопросах компания всегда готова идти на диалог. Во всех спорных вопросах компания ООО "Арсис" находит компромиссное решение, удовлетворяющее желание клиента, иногда даже в ущерб своим интересам. Компания ООО "Арсис" всегда очень трепетно относится к своим обязательствам, тем самым не давая клиентам повода сомневаться в своем выборе.

ООО "Арсис" имеет ресурсы для того, чтобы профессионально выполнять полный спектр задач, касающихся сферы информационных технологий и защиты информации.

Мы убедились, что в лице ООО "Арсис" мы нашли надежного, достойного и взаимовыгодного партнера, который позволил нам оперативно и эффективно решать наши задачи. Надеемся на дальнейшее плодотворное сотрудничество.

Желаем процветания, динамичного развития, успехов и удачи Вашей компании!

С уважением / Best regards

Маркус Акселунд / Marcus Axlund

Управляющий МЕГА Химки / Center Manager MEGA Khimki

The Family Shopping Center MEGA Khimki
Microregion № 8, Khimki, Moscow Region
Russia 141400
tel.: +7 (495) 221 1390
fax: +7 (495) 221 1391

Date: January 27, 2009

Out.№ _____

To: LLC "Arsis"
General manager
Pukhovsky A.

Dear Alexander!

Mega Khimki Administration is sincerely grateful to the company LLC "Arsis" for the successful and punctually finished project of restoration of working capacity and customization of software access control system. We also appreciate consulting service of this company.

Your company was more preferable among the other ones because of your perfect image.

We would like to notice special attentiveness and care of this company to their clients. In any questions company is willing to meet habitat. In all points at issues LLC «Arsis» finds compromise solutions satisfying clients' wishes sometimes to the prejudice of its own interests. LLC «Arsis» always carries out its obligations and does not allow its clients to be doubt about their choice.

"Arsis" company has got all resources in order to solve problems professionally, touching upon the sphere of informative technologies and information defense.

We assured that we had found reliable, worthful and mutually beneficial partner, which allowed us to solve our problems operationally and effectively. We rely on further productive cooperation.

We wish You success, dynamic development, advancements and luck!